
  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            

ゲイリーＣ．Ｋ．ホアン [台　 湾]
佐 々 木 昌 敏 [小千谷]
菊 池 渉 [三   条]

会 長 佐 々 木 常 行
幹 事 松 﨑 孝 史
Ｓ Ａ Ａ 馬 場 眞 樹

事 務 局 〒955-8666三条市旭町2-5-10

 TEL 0256-35-3477　FAX 0256-32-7095
E-mail info@sanjo-minami.jp

URL http://www.sanjo-minami.jp

三条信用金庫 本店内

国 際 ロ ー タ リ ー 会 長
第 2560 地 区 ガバ ナ ー
第４分区ガバ ナー補佐

先々週の出席率 

会長挨拶 
三条南ロータリークラブ会長 

佐々木常行 
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三条ＲＣより　　五十嵐昭一君　斎藤弘文君ヴィジター 

三条ロータリーより五十嵐昭一さん、斎藤弘文さん、よう

こそおいで下さいました。どうぞ最後までごゆっくりお過

ごし下さい。 
 

今日は、江戸時代に書かれた謎の預言書「をのこ草子」の

話しをさせていただきます。 

この「をのこ草子」は江戸幕府八代将軍 徳川吉宗の時代

に記された預言書で、作者は不明、とても謎の多い書物であ

ります。この書物には、1730 年頃から 250 年後、つまり

1980 年頃の日本の様子が描かれています。その一部を現

代語に訳して紹介してみます。 

「今から 5 代後の 250 年経つと、世の中も様変わりし

ているだろう。キリスト教が盛んとなって、空を飛ぶ人も現

われ、地中を移動する人もいる。気象を自由に操り、死んだ

人間も蘇生することも可能である」とあります。また、こん

な一文もあります。 

「この頃は、人の心も悪くなっており、世の中の世相も荒れ

ている状態である。妻は夫の言うことを聞かず、男は髪を伸

ばし、青白くやせ細り、戦場でも役に立たなくなる。女はシ

ョートカットになり、赤黒く日焼けし、露出の大きい衣類を

着て、性的に乱れ、両親や夫、自分の子供さえ顧みなくなる。

忠義や孝行、節度など無くなり、仁や義という概念も失われ

る」とあります。 
 

 皆さんいかがでしょうか。現在の日本とかなり酷似して

いるのではないでしょうか？ 今から 250 年も前にこん

な予言書が書かれていたとは驚きです。もしかしたら、現在

に向けられた警告書なのかも知れません。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                           
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

吉沢 栄一（よしざわ えいいち） 

株式会社吉沢化成に勤務しており、肩書きは社長室長、プラスチック原料加工卸 

1973 年（昭和 48 年）12 月 3 日生まれ 満 41 歳（後厄）、丑年 いて座 Ａ型 残念ながら独身 

新潟県新潟市南区（旧白根市）庄瀬出身、現在は三条市須頃で独り暮らしをしております。 

趣味は食べること、飲むこと、歌うこと。 

～  5月 18日 13，000円 

今年度累計 661,550円 ～  
  

佐 々 木 君 吉沢さん、卓話楽しみにしております。

松 﨑 君 吉沢さん、本日の卓話よろしくお願い
いたします。

吉 沢 君 本日、卓話をさせていただきます。
よろしくお願いいたします。

西 巻 君 三条八幡宮の三条祭、宵宮祭、大名

に恵まれ、無事滞りなく終りました。
祭事に関係された 皆さまのご協力に
お礼申し上げます。
また、昨日は佐々木会長、坪井先生、
銅冶先生 大変お世話になりました。

大崎地区に住んでいると三条祭には
少し足が向きません。年齢の所為？
木村さんは行っているので・・・。

行列、舞込み、大々神楽奉納と天候

丸 山 ( 征 ) 君

星 野 君 5/20の「家庭会合」にご出席の皆様
よろしくお願いいたします。

西 潟 君 吉沢さん、卓話ご苦労さまです。
楽しみにしております。

野 中 君 吉沢君、卓話ご苦労さまです。
楽しく卓話をやりましょう！！

昨日、東京の“根津美術館”の国宝
2点を日帰りで見に行ってきました。

田 中 君 夏が来ました・・・。

滝口君、銅冶君

ＢＯＸに協力いたします。

谷 君 吉沢さん、卓話楽しみにしています。
ＢＯＸご協力ありがとうございました。

鈴 木 ( 武 ) 君

松 﨑 孝 史  幹事 

佐々木ガバナー事務所より 「社会奉仕委員会会議」 開催のご案内 

［日 時］    2015 年 6 月 2 日（火） 13：15～15：15 

［会 場］    ＪＡ越後おぢや グリーンパーク 

［会議内容］   社会奉仕活動の発表 

米山梅吉記念館より 「米山梅吉記念館運営協力金」 送金お礼 

※ 運営協力金 100 円募金 100×53 名＝5,300 円 米山奨学会計より拠出 

先々週のメークアップ

出席率 

5/13 次年度親睦・プログラム委員会へ

5/14 加茂ＲＣへ 野島廣一郎君

5/16

5/16

5/17 越後春日山ＲＣ創立20周年記念式典へ　 松﨑孝史君　齋藤嘉一君

米山奨学生歓迎会（新潟）へ　 　　　　  熊倉高志君

　星野健司君　齋藤嘉一君　長谷川直哉君　平松修之君　広岡豊樹君　

　丸山　智君　内藤豊大君　大林培男君　太田義人君　谷　晴夫君

　田代徳太郎君　渡辺和宏君　吉沢栄一君

佐渡南ＲＣ創立40周年記念式典へ　　　 馬塲信彦君　韮澤喜一郎君

 「自 己 紹 介」 
 

 吉沢 栄一 会員 



1980 年  庄瀬小学校 

1986 年  庄瀬中学校 

1989 年  新潟第一高校 

1993 年  国士舘大学 

1997 年  カナダ・バンクーバー 語学留学 

1999 年  旧ニチメン株式会社（現双日株式会社） 

2002 年  旧ニチメン（株）上海支店駐在 

2004 年  双日（株）退社 （株）吉沢化成入社 

2010 年  燕三条青年会議所入会 

2014 年  三条南ロータリー入会 
 

順を追ってどんな人生を歩んできたか、簡単にお話しいたします。 

地元の小学校、中学校を出まして、内藤君・長谷川直哉君と同じく新潟第一高校に入学いたします。 

そして、以前、内藤君から卓話で私がその当時はカッコ良かったですが今ではご覧のとおり・・・という話があ

りましたが、当時自分では全くそんな感覚はなく、できることなら昔に戻って、「これから先、太ってモテないか

ら、もっと楽しめ」と言ってやりたいものです。 

大学は国士舘大学にいき、経済学を専攻。この頃、自分の不注意なのですが、事故によりひどいむち打ちにな

り、後遺症により食事もあまりとれない、外へ出るのもままならない、ずっと家に籠っていました。いま思い返

してもこの時期が一番辛かったです。そんな中なんとか卒業し、97 年からカナダ・バンクーバーに語学留学に

いきます。弟が先にバンクーバーの大学に行っており、約１年バンクーバーで一応英語の勉強をしておりました。 

行かれた方はご存じだと思いますが、バンクーバーはカナダの中では一番温暖で非常に過ごしやすいところでし

た。治安も良く、ピストルは一応ないはずなのですが、日系カナダ人とビリヤードで遊んでいたある日、なぜか

ピストルを持ったギャングに追いかけられたことがありました。今でもゾッとします。 

99 年にニチメン（株）、現在の双日㈱に入社し、合成樹脂部に配属されます。燃やすとダイオキシンを吸着す

るごみ袋を売ったり、古河電工・銅箔の輸出、銅箔とは基盤の回路でつかわれている材料です。またチッソ・液

晶原料の輸出などを担当しておりました。毎日帰りが遅く、日付が変わってからの夕食ばかりでした。また職業

柄、接待が多く、新入社員のころは、仕事ができない分、食べて飲むことでお客に自分のことを覚えてもらおう

と必死に食べて飲んだ結果、中身は成長しなかったのですが、外見は急激に成長いたしました。 

とにかく毎日忙しすぎて、自分では太っている感覚はなく、人から言われても、見た目なんかより、仕事、仕

事の毎日でした。 

2002 年には上海支店の食品部へ移り、黒竜江省産日本種米（きらら）、マグロの販売。亀田製菓の青島工場

へ海苔・米の販売。イタリアンレストラン・カプリチョーザ上海出店に向けての調査などなどの仕事をしていま

した。カプリは１年くらい出店を検討していたのですが、リスクが高いということで出店を断念。それまでの中

国では一酸化炭素ガスを注入し腐っても色が変わらないマグロが売られていましたが、さすがに危ないというこ

とで、そういったマグロは販売禁止に。また、富裕層が本物のマグロを食べるようになり、マグロ、特にトロが

かなり売れました。 

2003 年“ＳＡＲＳ（新型肺炎）”が中国で流行し、毎日のように来ていた日本からの出張者も全く来なくな

り、急に自由な時間ができ、何かしようかと思っているところ、日本人駐在員で結成されたバンドと出会い、加

入することになりました。ビートルズのコピーバンドなのですが、幸運なことに、上海で一番良いライブハウス

で毎月出演させてもらいました。色々なイベントにも呼んでいただけるようになり、新聞やテレビなどにも取り

上げてもらったりと、貴重な経験をさせていただきました。 
 

2004 年 新潟に帰ってきてから、仕事の話や刺激し合える友達がいないことに悩んでいたところ、2010 年 

長谷川直哉君から燕三条青年会議所に誘ってもらい、入会すると多くの仲間ができました。 

また、ロータリーも彼にお誘いしてもらい、昨年 三条南ロータリーに入会させていただきました。当初はロー

タリーを続けられるか不安でいっぱいでしたが、先日の韓国研修旅行でも交流させていただいたり、正直、よう

やく徐々に楽しくなってきました。もっと楽しくなれるよう、今後も積極的に交流させてもらいたいと思います。 
 

今回初めて自己紹介を作ったのですが、改めて客観的に自分の歩んできた道のりを振り返ってみると、色んな

方にお世話になったことに感謝の気持ちです。そして、今自分の置かれている状況も良く見えて、今一番必要な

のは、結婚だという事も良くわかりました。みなさま何か良いお話があれば宜しくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

彦 山（馬塲信彦君）  征 夫（丸山征夫君）   

2012年新春作品 兼題 「焼鳥（焼烏賊） 」 

 



 

 


